

Datum : Avril 2025

Informationen für Gemeinden und ihre Abfallsammelstellen: sichere Entsorgung von Bienenzuchtmaterial

Sehr geehrte Damen und Herren

Im Zusammenhang mit den vermehrten Fällen von Bienenkrankheiten, die in den letzten Jahren festgestellt wurden, möchten wir an wichtige Grundsätze bezüglich der Entsorgung von Imkerei-Material erinnern.

Jegliches Imkerei-Material (Rahmen mit Wachs, Bienenkästen / Magazine, Gläser mit Honig usw.) muss unbedingt gut verpackt und verschlossen durch Verbrennung in einer offiziellen Anlage entsorgt werden, um eine mögliche Ausbreitung von Tierseuchen zu verhindern.

Das bedeutet, dass diese Art von Abfall nicht in einer kommunalen Müllsammelstelle angenommen werden darf, sondern vom Imker selbst zur Verbrennungsanlage gebracht werden muss.

Verstösse gegen diese Bestimmungen können gemäss der eidgenössischen und kantonalen Tierseuchengesetzgebung strafrechtlich sanktioniert werden.

Für weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Wir danken Ihnen für Ihre Mitarbeit und verbleiben mit freundlichen Grüssen.



Markus Eyer
Kantonaler Bieneninspektor
Tel: 079 229 15 85

